

Northvolt | 08.01.2024 | Nr. 01/24

## Andreas Hein: Das grüne Licht der EU-Kommission für die Förderungen von Bund und Land ist ein wichtiger Schritt.

Zur Genehmigung von Fördermittel durch die EU-Kommission erklärt der energiepolitische Sprecher Andreas Hein:

"Das ist in den ersten Tagen im neuen Jahr eine höchst erfreuliche Nachricht aus Brüssel, die Klarheit schafft! Ich freue mich sehr, dass die EU grünes Licht für die zugesagten Bundes- und Landesförderungen gegeben hat. Dies ist ein weiterer, elementar wichtiger Schritt auf dem Weg zur erfolgreichen Northvolt-Ansiedlung. Die EU adelt damit nicht nur unsere lokalen und landesseitigen Bemühungen um die zukunftsweisende Weiterentwicklung unserer Region und Schleswig- Holsteins - sie erkennt damit unseren innovativen und richtungweisenden Weg des Clean Energy Valleys an, unterstützt die Klima- und Energiewende und ebnet nicht zuletzt auch dem Investor den Weg. Ich hoffe sehr, dass nun die beiden Gemeindevertretungen der Bauleitplanung ihren Segen geben können und damit dann das letzte Puzzlestück als Grundlage für die finale Entscheidung Northvolts vorliegt. In dieser Ansiedlung liegen Perspektiven und Chancen für die Region und damit für ganze Generationen!", so Hein